



EN EL CUARTO MES DE 2025, EL MENOR ASEGURAMIENTO: CBP

# Fentanilo: baja decomiso diario de EU en frontera con México

De octubre de 2024 a abril pasado bajó 30% // Significa que se incauta aquí y ya no entra, ha señalado la Presidenta

**ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ**

Los decomisos de fentanilo en la frontera sur de Estados Unidos continúan a la baja. Datos de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) revelan una disminución de 30 por ciento en el promedio diario de incautaciones entre octubre de 2024 y abril de 2025, en comparación con el mismo periodo del bienio 2023-2024. En relación con el periodo de octubre de 2022 a abril de 2023, la caída es de 57 por ciento.

En abril pasado, Estados Unidos aseguró 245.8 kilogramos de esa droga sintética en la frontera con México, lo que convierte a ese mes en el de menos decomisos en los últimos tres años. En contraste, en abril de 2024 se incautaron 544 kilos, mientras en abril de 2023 fueron mil 385. Comparado con marzo de 2025, abril también presentó una reducción de 9 por ciento, con 306 kilos confiscados.

En total, de octubre de 2024 a abril de 2025 –lo que va del año fiscal 2025, que empezó en octubre pasado y finalizará en septiembre, y



que coincide con los primeros meses del gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo, quien ha señalado que la tendencia a la baja en los decomisos de esta sustancia en la frontera sur de Estados Unidos quiere decir que se está incautando esta droga en México, lo que evita que pase del otro lado— las autoridades estadounidenses han decomisado 3 mil 17 kilos de fentanilo en su territorio, con un promedio diario de 14.3 kilogramos. Del total, 3 mil 16 kilos se aseguraron en cruces terrestres, y uno, por otras vías de acceso.

Las principales rutas de tráfico siguen concentrándose en los cruces fronterizos de Arizona y California, de acuerdo con los reportes de la CBP. La agencia estima que las incautaciones registradas en el periodo referido representan 630 millones 225 mil 354 dosis, con un

valor de mercado calculado en 38 millones 412 mil dólares.

En comparación, en el mismo periodo del año fiscal anterior se decomisaron 4 mil 325 kilos, es decir, 20.49 diarios, equivalentes a 527 millones 14 mil 102 dosis y un valor estimado de 32 millones 148 mil dólares.

Más aún, entre octubre de 2022 y abril de 2023, las incautaciones ascendieron a 7 mil 11 kilos, con un promedio diario de 33.22, lo que equivale a 628 millones 287 mil 699 dosis, con un valor estimado de 38 millones 354 mil dólares.

Las autoridades del país vecino destacan esta tendencia a la baja, aunque advierten que el tráfico de fentanilo sigue siendo prioridad de seguridad nacional, dada su letalidad y la magnitud de la crisis de opioides en su territorio.